
佐保地域学校規模適正化検討協議会 第２回 

 

１．日 時：令和５年１０月１５日（日）１３：００～１４：３０ 

 

２．場 所：佐保地域ふれあい会館 

 

３．参加者：委員 出席１６名 欠席２名 事務局２名 

      奈良市教育委員会事務局から３名出席 

             

４．内 容 

 ① 教育委員会事務局からの報告 

  ・新校舎の設計については、現在基本設計を進めている。 

・９月２５日に鼓阪小学校、１０月４日に佐保小学校で、全校児童を対象に設計のワークショップを実施

した。今後、子どもたちや皆様の意見を踏まえ、設計を進めていく。 

 

 ② 事務局からの報告 

  ・学校規模適正化に関するこれまでの経緯、協議会における検討課題案、及び１０月１０日に実施した一

条通り現況調査結果について事務局から説明した。 

 

５．その他 

・新校舎の設計監修者は、著名な方が担っているが、コストと効果をどう考えているのか。（検討協議会） 

  →設計費用は構想から実施設計含め、税込 216,700千円であるが、工事費からみて妥当なものと判断して

いる。現在、基本設計段階で、校舎の配置等は決定している。着工時期は令和６年秋を予定しており、

今年度冬からネットワーク等の準備工事を進める。(教育委員会事務局） 

 

  ・統合後の学校の校名は「佐保小学校」となるのか。（検討協議会） 

→中学校区別実施計画(案)「後期計画」に基づき、教育委員会からは「佐保小学校」と提案するが、最終

的には、鼓阪・佐保両地区が合同で開催する協議会の意見を尊重して決定する。(教育委員会事務局） 

 

  ・現在、各団体で通学路の見守り活動を実施しているが、高齢化等の影響で参加者は減少傾向にある。自

治協議会の場で、各団体の協議・調整を進めていきたいが、地域住民にのみ頼るのではなく、行政の対

策も重要である。（検討協議会） 

 

  ・一条通りの道路拡幅は非常に難しい。時間はかかるとしても、一方通行化についても検討が必要である。

（検討協議会） 

 次回の検討協議会 １月中を予定 

新しい学校づくりのお問い合わせ先：奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

 


